



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 84
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 5 NOVEMBRE 1979

Participation du SEAE à la Conférence des Nations Unies pour les annonces de contributions aux secours d'urgence au peuple kampuchéen, le 5 novembre, New York

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Flora MacDonald, a annoncé aujourd'hui qu'elle assistera à New York, le 5 novembre, à la Conférence des Nations Unies pour les annonces de contributions aux secours d'urgence au peuple kampuchéen convoquée par le secrétaire général, M. Waldheim.

La Conférence servira à obtenir des engagements fermes d'aide destinée à soulager la famine désastreuse qui sévit au Kampuchea, de même que la pénurie cruelle de fournitures médicales, d'abris et de moyens de transport. Outre l'appel de 110 millions de dollars lancé par le Comité international de la Croix-Rouge et le FISE*, le Haut-commissariat aux réfugiés des Nations Unies lancera un appel de fonds de 60 millions de dollars pour faire face à l'afflux prévu en Thaïlande de près de 300 000 réfugiés kampuchéens.

Le Canada a déjà annoncé une contribution initiale de 5 millions de dollars à l'appel international lancé par le FISE et le Comité international de la Croix-Rouge (voir communiqué ci-joint). Cette contribution sera affectée à leurs opérations conjointes de secours aussi bien au Kampuchea qu'en Thaïlande, où des dizaines de milliers de réfugiés kampuchéens se sont déjà enfuis pour échapper à la reprise des hostilités et à la famine.

* FISE: Fonds des Nations Unies pour l'enfance